

Eoliennes de Fécamp, chaudières et poêles à bois, chauffe-eau solaires, bâtiments aux normes HQE, les dispositifs d'appui aux énergies renouvelables et aux économies d'énergie foisonnent, en ces temps de pétrole cher.

Au-delà des enjeux environnementaux (protection de l'environnement, diminution des émissions de gaz à effets de serre) et économiques (l'émergence de nouvelles filières, créatrices d'activités et d'emploi, et de nouveaux savoir-faire), le développement massif des énergies renouvelables permet de répondre à un enjeu social tout aussi primordial : **l'égalité d'accès pour tous à l'énergie.**

A l'heure du renchérissement du prix de l'énergie, le logement social constitue un enjeu majeur dans la mesure où les premiers touchés sont les ménages à revenus modestes souvent « captifs » de leur logement.

Afin d'assurer les **conditions d'accès de tous à l'énergie**, les Verts soutiennent la mise en place d'un programme ambitieux de développement de logements sociaux alliant **énergies renouvelables et sobriété énergétique**, permettant de diminuer les charges pour l'occupant.

A l'instar du projet d'implantation de réseaux de chaleur au bois à Gonfreville-l'Orcher (au total 1000 logements sociaux), la « reconversion énergétique » des bâtiments doit se généraliser à l'ensemble de nos logements. Revendiquons le droit à l'énergie pour tous !